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國立屏東科技大學 109學年度第 1學期學生事務會議紀錄 

 

壹、時間：109年 12月 24日（星期四）12時 10分至 12時 45分 

貳、地點：行政大樓第二會議室 

參、本次會議主席：王耀男學務長                    紀錄：蔡佳芸 

肆、出席人員：如簽到表 

伍、主席報告 

今日中午恰巧也是本校教師會同時舉辦活動，本次會議將儘速進行，俾利各位委員接續參與

相關活動。 

陸、前次會議執行情形 

國 立 屏 東 科 技 大 學 1 0 8 - 2 學 生 事 務 會 議 執 行 情 形 記 載 表 

編號 決 議 / 交 辦 事 項 
執 行 
單 位 

執 行 情 形 

提案 1 
修正「國立屏東科技大學學生宿舍生活公約」

部分條文 
生輔 

已於 109年 6月 18日完成第 5次

修訂後公告實施。 

提案 2 
修正「國立屏東科技大學社團輔導辦法」部分

條文 
課指 

已於 109年 6月 18日經 108-2學

生事務會議修訂通過，並於 109

年 10月 23日學生事務處網頁公

告後執行。 

柒、學務處各單位工作報告 

一、生活輔導組(請參閱會議資料 p.1-p.9) 

(一)陳和賢委員提問：有關本校學生宿舍生活公約規範內容、定義及文字，建議業務單位應

全面審視，俾利符合時宜，例如：確實賭博或持有賭具是否皆以賭博方式懲處。 

    業務單位回應：會後將全面檢視學生宿舍生活公約內容，不符時宜者將進行法令修正。 

(二)蔡清恩委員提問：校內道路速限為 40公里，但目前機車於校內行駛常有超速之行為，是

否有具體改善策略？ 

    業務單位回應： 

1、目前初步規劃於四維路口增設紅綠燈，透過道路間歇停車，降低行車速度。 

2、於學府路上持續透過旗誌之標示，加強宣導交通安全。 

        (三)賴禹霏委員提問：RFID之感應功能尚待加強，因有學生反應夜間凌晨時分，RFID感應無

法自動開啟柵欄，必須由駐衛警隊人工開啟。 

業務單位回應：會後將進行 RFID感應功能之測試與調整。 

二、軍訓室(請參閱會議資料 p.10-p.15) 

三、課外活動指導組(請參閱會議資料 p.16-p.28) 

陳和賢委員提問：校內獎助學金大多為「成績優秀」及「清寒助學」為主，是否能針對入學

成績優異者，例如放棄就讀台大、清大及交大…等知名學校，而選擇就讀本校之學生而設立

的獎學金。 
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業務單位回應：本項獎學金係屬招學入學措施，這類獎學金應由教務處(招生委員會)統籌規

劃。 

四、健康促進諮商中心(請參閱會議資料 p.29-p.37) 

五、學生諮商中心(請參閱會議資料 p.38-p.47) 

六、原住民學生資源中心(請參閱會議資料 p.48-p.50) 

捌、臨時動議：無。 

玖、散會：中午 12時 45分。 

 


